

l'ASEAN et à faire goûter à mes invités de l'ASEAN l'hospitalité qui a fait la réputation de l'Ouest canadien. Les activités prévues réuniront les ministres des Affaires étrangères de l'ASEAN, des leaders fédéraux, provinciaux et municipaux, des gens d'affaires, des universitaires et des journalistes. Manifestement, ce sera la semaine de l'ASEAN en Alberta. Et si vous avez des suggestions à faire à l'ambassadeur pour que nous fassions meilleure impression auprès de nos visiteurs de l'ASEAN, n'hésitez pas à le faire.